



FORTALECIENDO LA ECONOMÍA

Envía tus remesas de manera segura

Las remesas son un flujo vital de ingresos enviados por nuestras y nuestros compatriotas que trabajan en el extranjero, no solo son un sostén crucial para innumerables familias mexicanas, sino también un pilar fundamental para el crecimiento económico de nuestras comunidades y una significativa fuente de divisas para el país.

De acuerdo con el Banco de México (Banxico), las remesas que llegaron a México alcanzaron un nuevo récord en 2023, ascendiendo a 53,286.1 millones de dólares, lo que representa aproximadamente el 4% del Producto Interno Bruto (PIB), según datos de Statista.

Existen diferentes medios a través de los cuales puedes enviar dinero a tus seres queridos en México. A continuación, detallaremos algunos de estos servicios, así como algunas recomendaciones importantes que debes de tener en cuenta al utilizarlos:

1. Transferencias bancarias internacionales.

Las transferencias de cuenta a cuenta son una forma segura y eficiente de enviar dinero entre cuentas bancarias. Este método ofrece comodidad y flexibilidad al evitar la intervención de terceros o de manejar efectivo.

2. Transferencias sin cuenta bancaria.

Estas transferencias se llevan a cabo a través de empresas y Bancos con presencia en Estados Unidos que disponen de agentes en México para facilitar los pagos. El proceso es bastante simple: solo necesitas dirigirte a cualquiera de estos establecimientos (sucursales bancarias, casas de cambio, farmacias, gasolineras, tiendas departamentales, oficinas de correos, etc.), entregar el dinero y el proveedor del servicio se encargará de transferirlo al destino en el tiempo establecido.

3. Transferencia en línea.

Las transferencias por internet, disponibles en agencias de transferencia con cargo a tarjeta de crédito, débito o cuenta bancaria, representan una opción eficiente y accesible para enviar dinero rápidamente. Portales especializados como PayPal ofrecen esta modalidad, permitiéndote registrarte fácilmente proporcionando tus datos personales y los de tu método de pago preferido, ya sea tarjeta de crédito, débito o cuenta bancaria.

4. Money Order (Giro postal).

Este medio tradicional es uno de los más conocidos, se trata de un documento emitido por empresas de transferencia de dinero, Bancos, casas de cambio e incluso tiendas comerciales. Los beneficios de utilizar este medio es que las empresas que lo ofrecen, tienen una amplia red de sucursales en todo el país. Los costos varían dependiendo de la cantidad de dinero enviada, el método de entrega, comisiones y ubicación.

Existen dos tipos: nacionales, para enviar dinero dentro del país donde la adquieras, e internacionales, para enviar dinero a otros países. El mecanismo consiste en pagar el costo del documento (entre 3 y 5 dólares aproximadamente), anotar los datos de la o el beneficiario y del remitente, así como el monto a enviar, y entregar al intermediario la cantidad señalada. Ten presente que este tipo de envío tiene un tiempo de recepción más largo que algunos otros.

CONDUTIPS

Sabemos lo importante que es para ti que el dinero que envías a tus familiares en México llegue de forma rápida y segura, por ello:

-  Investiga y compara las comisiones que cobran las distintas empresas, así como cualquier otro cargo adicional que pueda surgir.
-  Optar por opciones de entrega no inmediata puede resultar más económico si el envío no es urgente.
-  Explora y conoce diversas empresas de envío para encontrar la que ofrezca las tarifas más competitivas y los servicios más adecuados a sus necesidades.
-  La matrícula consular es aceptada como identificación, con ella puedes abrir cuentas en diversas instituciones bancarias. Pregunta en tu consulado cómo tramitarla.

5. Directo a México®

Este servicio facilita el envío de dinero desde una cuenta en una institución financiera suscrita al servicio en los Estados Unidos hacia cualquier cuenta de una institución participante en México. Esta opción incluye una amplia gama de productos financieros ofrecidos por la banca y las uniones de crédito, como tarjetas de crédito y débito, créditos hipotecarios, créditos productivos, pensiones, seguros, entre otros.

El proceso de transferencia a través de Directo a México es eficiente, y suele reflejarse en la cuenta receptora en un día hábil bancario con el texto "DIRECTO A MÉXICO", además incluye información sobre el tipo de cambio aplicado en la transacción.

6. A través de una Fintech

Este tipo de envío se realiza a través de la app (aplicación) de la Fintech que se desea. Para su uso es necesario descargar la misma en un dispositivo móvil, posteriormente se hace el registro y validación de datos. Si optas por este medio debes considerar y conocer si la empresa ofrece este tipo de envíos a través de un tercero (Banco o empresa especializada en servicios de envíos de dinero), si es así, deberás considerar los tiempos de entrega y la ubicación de las oficinas en el extranjero y sus puntos de cobro en México.